

令和5年

年末の交通安全県民運動実施結果

12月15日(金) 年末の交通安全県民運動出発式

今回も前回と同様の雨模様でしたが、警察署駐車場において「年末の交通安全県民運動出発式」を実施しました。

出発式には関係団体も参加し、式終了後には主要交差点において交通安全広報を実施しました。



12月19日(火) おまわりさんと帰ろう(大仁北小学校)



当署では管内の小学校低学年の児童を対象とした下校指導を実施しました。児童らは警察官や交通安全指導員と共に通学路を歩きながら、道路の危険な場所や道路の渡り方などを学びました。

12月20日(水) 「明るく・目立て・ピカッと作戦 伊豆中央！」



当署では歩行者事故防止に有効的な反射材活用を呼び掛ける独自の作戦を伊豆市・伊豆の国市内の2箇所で実施しました。この日は買い物客や散歩をしている人に対して反射材を配布、着用してその効果を広めました。

12月22日(金) 飲酒運転撲滅キャンペーン

当署では利用客の多い駅周辺の飲食店に対して飲酒運転根絶の協力を呼び掛けました。年末年始にかけてお酒を飲む機会が増えることから、店内で飲酒した車利用者には代行運転を手配するなどの指導を行いました。

